

Continúan ajustes de nómina

Escrito por Comunicado
Domingo 21 de Octubre de 2012 15:53

+ Tiene Guaymas las peores finanzas

GUAYMAS, Son., 21 de Octubre de 2012.- Para hacer frente al estado de emergencia en el que se encuentran las cuentas públicas, la autoridad municipal dio pasos desde los primeros días de su gestión a estrategias como la reducción del gasto en un 20% y la reducción de nómina, que representa 13 millones de pesos al mes.

El Tesorero Municipal, Manuel Ibarra Salgado, señaló que la difícil situación de las finanzas llevó a la implementación del Plan de Austeridad, que reducirá gastos operativos de cada dependencia en 20%.

La abultada nómina del municipio se eleva a 6 millones 500 mil pesos quincenales, por lo que los ajustes seguirán, indicó, pues “es una medida inevitable” al reducirse los espacios de trabajo que puedan ser absorbidos por el resto del personal, a fin de lograr eficiencia en el manejo de “los limitados recursos con los que hoy contamos”.

Hasta el viernes anterior el ajuste alcanzaba el 18% en la reducción de la planta de trabajadores y la meta es lograr 30%.

“Se trata de buscar un equilibrio, no podemos destinar los recursos frescos que entran a la Tesorería solamente al concepto de nómina, tenemos otras necesidades como proveedores, gasto corriente y los servicios a la ciudadanía, que requieren ser atendidos con la misma importancia”, puntualizó.